

Antrag der
Fraktion SPD/DIE LINKE
an den Stadtrat der Stadt Püttlingen



Der Stadtrat der Stadt Püttlingen beauftragt die Stadtverwaltung, mögliche Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung in der Saarbrücker Straße zu prüfen.

Begründung:

Die Saarbrücker Straße bildet den Ortsein- und -ausgang des Ortsteils Ritterstraße in Püttlingen und ist eine stark frequentierte Verkehrsverbindung. Trotz der Geschwindigkeitsbegrenzung auf 50 km/h werden häufig höhere Geschwindigkeiten gefahren, was zu einer erhöhten Gefahrensituation für alle Verkehrsteilnehmer führt.

Dieses Anliegen stammt aus der Bürgerschaft, da zahlreiche Bürgerinnen und Bürger ihre Sorgen bezüglich der Verkehrssituation an die SPD-Fraktion herangetragen haben. Die Beschwerden betreffen insbesondere die hohe Geschwindigkeit vieler Fahrzeuge, die die Sicherheit von Anwohnern, Fußgängern und Radfahrern gefährdet.

Eine mögliche Maßnahme zur Verkehrsberuhigung ist die Einrichtung von Parkflächen mit weißen Markierungen, die abwechselnd auf beiden Straßenseiten ausgewiesen werden. Dies würde die Fahrbahn durch häufige Seitenwechsel verengen und natürliche Hindernisse schaffen, die zum langsameren Fahren animieren. Ergänzend soll durch geeignete Beschilderung die korrekte Nutzung der Parkflächen sichergestellt werden.